

80km du Mont Blanc

Par Pascale Ebner

Tout a commencé au trail des Aiguilles Rouges où François Mignon a gagné son bulletin d'inscription pour cette nouvelle course du Mont-Blanc : 80km et 6000m de D+. Il n'en fallait pas plus pour que la troupe des Tontons Trailers et des Trailers « canal historique » décident de se lancer dans l'aventure... en m'entraînant dans leur sillage !

Heureusement, je ne serai pas totalement la seule féminine de la troupe puisque Muriel, Anne et Pascale Antonus sont inscrites aux autres courses (marathon ou cross), tout comme Pierre-Yves et Anders. Arrivées dès le mercredi à Chamonix, nous commençons par une petite balade de 1000m de dénivelé pour nous mettre en jambes et admirer la Mer de glace depuis le Montenvers. Inutile de préciser que l'angoisse m'étreint depuis déjà plusieurs jours et les choses ne vont pas en s'améliorant. Ce sera une grande première pour moi, et finir de nuit me semble difficile.

Mais plus question de reculer, la neige encore exceptionnellement présente à basse altitude (2200m) ayant juste obligé les organisateurs à modifier un peu le tracé, mais pas à l'annuler ! Donc, vendredi matin, réveil à 2H45, pour rejoindre Anders qui a proposé de m'emmener au départ en voiture (à 3km de l'hôtel). Je lui en suis vraiment reconnaissante.



